

*Communiqué de presse*

## **Résultats 2014 du Groupe Autodistribution**

### **Une bonne année 2014 marquée par une croissance solide et une nette amélioration de la performance**

Arcueil, le 20 avril 2015 - Le Groupe Autodistribution, leader français de la distribution indépendante de pièces détachées Automobiles et Poids Lourds, annonce une année marquée par une activité solide. Le chiffre d'affaires s'établit à 1169,5M€, dont 1057M€ en France, en hausse de 2,8% par rapport à 2013 en dépit de conditions de marché difficiles. Cette hausse est portée, entre autres, par l'activité Automobile et par Cora, filiale spécialisée dans la pièce de Carrosserie dont le chiffre d'affaires a augmenté de 13% en 2014.

Cette activité a permis de générer un niveau d'EBITDA ajusté de 68,1 M€ en hausse de 22,75% par rapport à 2013. Au niveau du groupe, la marge d'EBITDA ajusté s'élève à 5,8% contre 4,9% en 2013. Ce niveau de marge s'établit en France à 6,3% contre 5,2% en 2013. Ces bons résultats sont le fruit d'une bonne dynamique commerciale, des mesures volontaristes d'amélioration des niveaux de marge, de maîtrise et d'optimisation des coûts et de l'intégration réussie d'ACR depuis avril 2014.

Le résultat net du Groupe atteint 30,9 M€ contre 18,7 M€ en 2013.

### **A propos du Groupe Autodistribution**

Autodistribution est le leader de la distribution indépendante de pièces détachées Automobile et Poids Lourds en France. Avec plus de 5500 collaborateurs en France et 1000 en Pologne, le Groupe met au service de ses clients son expérience et son savoir-faire de la pièce multimarque Automobile et Poids Lourds. Pour compléter son propre réseau de distribution, le Groupe anime le groupement de distributeurs indépendants Autodistribution qui regroupe 57 distributeurs de pièces détachées Automobiles et Poids Lourds. Il anime en outre le premier réseau français de garages et carrosseries indépendants (1800 entreprises) sous l'enseigne AD.